

次第に蒸し暑くなり、熱中症などに気を付けてないといけない季節になってきました。ケアハウスでも天気がいい日はあまり外へ行かない様にして頂いています。室内でもじめじめとして過ごしくなっていますが、エアコンもあまり好まれない方もおられるので注意が必要です。

さてそんな日が続く今日この頃ですが、6月に行われた、音楽祭でケアハウス代表として数人の入居者様に皆様の前で歌を披露して頂き、応援している方も盛り上がりを見せ楽しかったです。参考までに写真を載せています。また毎週火曜日に移動販売として、玄関先で買い物が出来るようになりました。入居者の方でなかなか買いたいがいい事が出来ない方も利用して頂けるようになりましたので、皆様喜んで利用されています。7月にはビアパーティが行われる予定で、毎年恒例となり普段の食事とはまた違った食事を提供し、見て、食べて、飲んでと楽しんでいただきます。その様子はまた次の九十九園だより「秋号」で載せたいと思います。続きまして、8月には納涼祭の予定もあり、お祭りを心待ちにされている入居様もおられ、いまから楽しみであります。共同生活ではあります、寂しさや不安は一人暮らしの方よりも少なくなるとも思いますが、これを見たり、気になった方がおられましたら、下記の担当者までご連絡ください。お待ちしております。

音楽祭



濱崎 好和 様

竹村 数子 様

中村 京子 様

浅居 幸子 様

西池 節 様

多田 美登子 様

食事イベント



移動販売



今後の予定

7月 七夕・ビアパーティ

8月 納涼祭

9月 入居者懇談会

音楽祭

